

Kampfrichterkurs Swiss Wrestling Federation vom 04./05. März 23

Autor Renate Wieland

Cours des arbitres de la Swiss Wrestling Federation des 04 et 05 mars 2023



Das Kampfrichterteam von Swiss Wrestling Federation startet mit ihrem Kampfrichterkurs die Ringersaison 2023. Dabei wird wieder der «Normalbetrieb» aufgenommen. Die angereisten Kampfrichter*innen wurden vom Kampfrichterchef Jean-Claude Zimmermann in Brunnen SZ herzlich willkommen geheissen.

Am diesjährigen Kurs durfte eine im Ringsport international bekannte Persönlichkeit begrüsst werden: Antonio Silvestri, Kampfrichterchef der UWW. Auch Melchior von Rotz, Mitglied des Zentralvorstandes, Florian Betschard, Präsident RR Brunnen und Patricia Zraggen wurden vom Kampfrichterchef begrüsst. Auch die anwesenden Gäste haben es sich nicht nehmen lassen die Kampfrichter*innen zu begrüssen.

Um einen reibungslosen Ablauf des Kurses garantieren zu können, wurden alle anwesenden über den Kursablauf informiert. Nach einer kurzen Pause ging es zur Sache. Dabei wurden die Kampfrichter in drei Gruppen aufgeteilt. Die Kampfrichterkandidaten und die Kampfrichter der Kategorie «Regional» lernten die Grundlagen eines Kampfrichters bei Robin Mamié. Bei den fortgeschrittenen Kampfrichtern durfte eine Gruppe bei der ORV JMM auf der Matte stehen und ihr Können unter Beweis stellen. Die zweite Gruppe lauschte gespannt dem Theorieteil von Antonio Silvestri zu. Für die Übersetzungen stellte sich unser Mitglied des Zentralvorstandes Melchior von Rotz zur Verfügung. Das ganze Kampfrichterteam bedankt sich bei Melchior für seine sehr wertvolle Unterstützung!

Nach dem Mittagessen ging es für die Kampfrichter, die am Morgen auf der Matte gestanden sind, in den Theorieraum und die andere Gruppe ging auf die Matten. An dieser Theoriesequenz nahm ein weiterer Gast teil. Freudig begrüsst wurde unser Kampfrichterchef unseren Ligachef Gabriel Christen, der gespannt und interessiert den Ausführungen über die Ringkampffregeln verfolgte. Auch Gabriel Christen gebührt ein grosses Dankeschön für seine Präsenz und Wertschätzung gegenüber dem Kampfrichterteam von Swiss Wrestling Federation.

Nach dieser Ausbildungssequenz standen Antonio Silvestri und die beiden anwesenden Mitglieder des Zentralvorstandes dem Kampfrichterteam für offene Fragen zur Verfügung.

Nach einem langen Kurstag bezogen die Kampfrichter ihre Zimmer im Hotel. Mit einem Nachtessen und gemütlichen Beisammensein wurde der erfolgreiche Tag abgeschlossen.

Am zweiten Tag standen nebst den Reglements Schulungen die schriftliche und die Videoprüfungen an. Es wurden mit grossem Eifer Kreuze gesetzt und Punkte verteilt. Sichtlich erleichtert und mit neuen Kampfrichterweisheiten verteilten sich die Kampfrichter wieder in der ganzen Schweiz.

Es war wieder ein lehrreicher und gelungener Kampfrichterkurs. Das Kampfrichterteam bedankt sich bei allen Unterstützern, im speziellen der Ringerriege Brunnen, für die vorbildliche Organisation vor Ort.